

Ostländischer Regional-Kurier



beste, parteiliche, subjektive und abhängige Berichterstattung aus den Ostlanden

Donnerbach

Bekanntmachung

Wir, Weonard von Donnerbach, wahrer Baron zu Donnerbach, tun hiermit kund und zu wissen, dass jeglicher Händler aus dem Lande Ytras, der seine Waren im Lande Donnerbach feilbieten will, dies ohne Ungemach und Hinderung jeberzeit an jedem Orte außerhalb der Städte des Landes tun kann. Wie Unsere eigenen Kaufleute auf Unseren Straßen, Plätzen und Wegen, so sollen auch die ehrbaren Händler Unseres Bruderlandes unter Unserem Schutze stehen, denn wir sind einig unter der Krone Lamars.

Anzeige

✿ Weingut Rebenhoffer ✿

**Hauslieferant des Heiligen Stuhls in Brun
Ausgesuchte Weine aus besten Silbermärktischen
Lagen, von Meisterhand gefellert
Schenk nochmal ein: Rebenhoffer Wein!**

Llarbrien

Das Goldene Chaluk wird neu verliehen!

Nach vielen Jahren ist es wieder soweit: Der Khan = lang lebe der Khan! = hat befunden, dass das Goldene Chaluk neu vergeben werden soll. Hierzu sind alle Köche Llarbriens aufgerufen sich vom 16. bis 19. Xarabar des Jahres 738 der khanischen Epoche nördlich des Grenzortes Ob ar Menes im Tale Teluchan in den Zelten des Helben Pakra es Teluchan einzufinden, um ihre Kunst unter Beweis zu stellen. Aufgrund der zunehmenden Kontakte und Handelsbeziehungen zu anderen Landen der

Ostlande hat seine Weisheit auch ergeben, dass einige wenige nicht-llarbrische Köche ihre Fertigkeit in diesem Rahmen zeigen dürfen und versuchen können den begehrten Titel zu erringen = möge der Beste gewinnen.

Trokach es Relokant, der erste Leibkoch des Khans = lang möge er leben = wird die verschiedenen Disziplinen, in denen die Köche antreten müssen, zusammen stellen und diejenigen bestimmen, welche der Köche Kunst beurteilen dürfen.

Ebenso ist natürlich das llarbrische und auch anderes Volk aufgerufen herbei zu eilen und sich von der Köche Fertigkeit zu überzeugen = denn, wie es alte Sitte dieses Festes ist = jeder Koch ist angehalten so viel zu kochen, dass alle Anwesenden satt werden! Wenn nur einer nicht satt wird, wird der Preis nicht verliehen. So ist der alte Brauch der Gastfreundschaft!

Dies sei gegeben im Namen des Khans

Schattenlande

Bekanntmachung

Der ehrenwerte und verfluchte Prior Darald von Thales gibt zur Ehre von Timoleus Schattenstern eine gar große Turney. Diese Turney findet in den Schattenlanden im Dorf Totenbach um den achten Neumond im 5257 Jahr nach Dekabomeia statt. Den Siegreichen der einzelnen Wettbewerbe winken Preisgelder in der Gesamtheit von 300 Schädeln. Ihr, die Ihr Euch mit anderen messen wollt, kommt und zeigt Eure Kunst in folgenden Wettbewerben: Rituale, Duelle, Trankbrauen und die Kunst andere trotz Verwundung am Leben zu erhalten. Falls ihr genügend Mumm in den Kochen habt Euch zu messen, kommt zahlreich.

Anzeige

Ehrenwerte Familien,
Kunde erreichte uns, der Träger des Fluchs sei festgesetzt und so ergibt sich die Gelegenheit uns ohne jegliche Gefahr wieder zu versammeln. Nördlich des Grenzdorff Ob ar Menes im Tale Zeluchan in Elardrien wird im ersten Viertel des neunten Mondes wieder einmal das goldene Chaluf verliehen. Dabei wird viel Volk erwartet, daher wird es am besten Speis und Trank nicht mangeln. Dort sollen die Bande der Familien wieder erneuert und das traditionelle Sing abgehalten werden. Bedenkt, dass sich in Anwesenheit des Padre die einmalige Gelegenheit ergibt mit besonderem Segen den Bund der Ehe zu schließen und diesen zu feiern. Daher sollen noch unverheiratete Familienmitglieder zusammen geführt und wie gewohnt auch die blaue Schärpe für den Sieger des Zigeunerswettkampff neu verliehen werden. Tragt diese Kunde weiter und kommt zahlreich mit Freunden und Verwandten.

Im Namen des Padre, Eilith Fuego

Donnerbach

Bekanntmachung

Wir, Rechan von Donnerbach, wahrer Baron zu Donnerbach, tun hiermit kund und zu wissen, dass jeglicher Händler oder Bürger aus dem Lande Ytras = ohne Genehmigung = die Überquerung unserer Grenzen bei Strafe Verboten ist.

Zum Wohle der Freien Baronien Schebelja und zum Ruhme des Inneren Zirkels!

Wir, Baron Rechan von Donnerbach und Freiherr von Dysterthor, am Tage des Neunten zu DOM Helbron nach 1010 Zyklen.

Anzeige

Hurra ein Sohn!

Die überglücklichen Eltern Zeh und Appatte Ment geben hiermit die Geburt ihres Sohnes

Monu Ment bekannt.

Der jüngste Sprössling der Familie erblickte am 09. Helbron des Jahres 1010 das Licht der Welt.

Auenbain

Wie immer wird auch in diesem Jahr der Erfinderpreises der Ment'schen

Forschungsklinik (EDMFK) vergeben.

Dieses Jahr wird der Preis erstmals mit 100 Kupfer dotiert aber dafür in drei Kategorien vergeben:

1. Verwaltung (z.B. allgemeine, niedere, gehobene, verbobene etc..)
2. Magie (z.B. metaphysische, energetische, hochenergetische, Arkane etc..)
3. Physik (z.B. thermodynamik, kinetik, knetik, optik etc..)

Da auch Fernstudenten die Möglichkeit einer Teilnahme bekommen, wird der Preis hiermit offiziell Ausgeschrieben.

Es werden daher die Studenten der Forschungsklinik gebeten Ihre Arbeiten bis zum 21. Myrku bei der EDMFK-Kommission, Zimmer 34a Flügel F3, Stock abzugeben. Die Bekanntgabe wird im Everath erwartet.

Die arbeiten sind schriftlich 1-20 Seiten, mit schwarzer oder dunkelbrauner Tinte (Nr.23 oder mehr) abzugeben. Sollten Demonstrationen notwendig sein, müssen diese schriftlich erklärt und gesondert bei der EDMFK-Kommission Abt. DEMO, Zimmer 21, Haus 6, Keller abgegeben werden. Nach einer Prüfung wird die Kommission unter Umständen den Studenten um eine Vorführung bitten. Von nachfragen seitens der Studenten ist abzusehen.

Bei der Abgabe der Arbeiten hat der Student eine Eigenständigkeitserklärung zu unterzeichnen sowie alle eventuell nötigen Genehmigungen vorzulegen. Teilnehmen können nur Studenten der Ment'schen Forschungsklinik.

Die arbeiten der Fernstudenten können auch über den Limbus eingereicht werden.

Impressum

Diese Ausgabe des Ostländischen Regional-kuriers ist auf holzhaltiges Papier aus Auenbain von fleißigen Bergwerkselven in Mehir kopiert worden, wird von den Flinken Stimmen aus Karys über die Ostlande verbreitet und besitzt wegen der vielfältigen Verwendungen in der Harbrischen Steppe jetzt eine weichere und durchgriffsichere Papierqualität. Der hauptverantwortliche Redakteur, Aelfstan, hat landestypische Rechtschreibungen nicht korrigiert.